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Senhora Presidente,

Juliana dos Santos Vieira, vereadora deste município, requer, na forma
regimental, que após deliberação plenária seja enviado oficio ao Prefeito Municipal
encaminhando a presente proposição:

"Rqueiro a Prcfeib Municipl a @nstÍução e
implanbçiío de uma unidade do CRAS no
Bairro Tucam, em Alb Alegre do Maranhão1

JUSTIFICATIVA

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores

lustifica-se tal solicitação pelo crescimento populacional significativo da região,
que tem gerado uma crescente demanda por serviços socioassistenciais. Atualmente, o
município conta com apenas uma unidade do CRAS, o que tem sobrecarregado os
atendimentos e dificultado o acesso da populaSo de bairros mais afastados.

A implantação de uma nova unidade no Bairro Tucum fortalecerá o Sistema
Único de Assistência Social (SUAS) no município, aproximando a população em situação de
vulnerabilidade de seus direitos sociais básicos, como o acesso a programas de transferência
de renda, orientaçôes, acolhimento e encaminhamentos necessiários.

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres pares para aprovação deste
requerimento, certa de contar com a sensibilidade da Administrâção Municipal para esta
importante demanda social.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Câmara Municipal de Alto Alegre do
Maranhão-MA., em 30 de abril de 2025.
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